

St-Barth Cata Cup 2008

Organisée par l'association St Barth Multihulls en collaboration avec le CNSB, la St-Barth Cata Cup s'est déroulée du 21 au 23 novembre.

Trois jours de régates au départ de la baie de St-Jean par 20 à 25 nœuds de vent et une mer agitée pour les treize équipages en double dont trois mixtes venus de toute la Caraïbe.

Des conditions météo musclées sur des parcours variés : tour de l'île le vendredi, raid jusqu'à Fourchu le lendemain et parcours banane dans la baie de St-Jean le dimanche.

Après 6 courses validées, la compétition a été remportée par l'équipage Emmanuel Boulogne (champion du monde F18 en 2003) / Tanguy Kervyn, venu spécialement de France. Les Guadeloupéens Pascal Marchais / Arnaud Maurin se sont classés deuxième devant l'équipage St-Barth, Jeff Lédée / Vincent Jordil. Le tandem Thierry Lhinares / Anabela Silva prend la sixième place et celle du premier équipage mixte.

Une régata de planche à voile avait été organisée samedi après-midi avec les enfants du CNSB et une compétition d'Optimist dimanche après-midi avec les jeunes du St-Barth Yacht Club.

Face au succès de l'événement, la prochaine St-Barth Cata Cup est prévue les 20, 21 et 22 Novembre 2009.

Lucile Toccé
(Textes et photos)



*l'équipage vainqueur
Emmanuel Boulogne-Tanguy Kervyn*



*Premier équipage mixte
Anabela Silva-Thierry Lhinares*

CLASSEMENT FINAL APRES 6 COURSES VALIDÉES

- 1^{er} Emmanuel Boulogne / Tanguy Kervyn
(Gravelines Gd Fort Philippe V L S)
Cirrus Formule 18
- 2^e Pascal Marchais / Arnaud Maurin
(C N Voiles Et Loisirs 44)
Hobie Tiger Formule 18
- 3^e Jean-François Ledee / Vincent Jordil
(Ctre Nautique de St-Barthélemy)
Nacra inter 18
- 4^e Olivier Bernaz / Quentin Bernaz
(Club Voile de St-Martin)
Nacra Infusion
- 5^e Benoit Meesemaeker / Julien Darmon
(St-Barth Yacht Club)
Nacra Infusion
- 6^e Thierry Lhinares / Anabela Silva
(Ctre Nautique de St-Barthélemy)
Cirrus Formule 18
- 7^e Loïc Hetter / Virginie Legrand
(Ctre Nautique de St-Barthélemy)
Prindle 19
- 8^e Jeroen de Rooij / Franck Greaux
(Club Voile de St-Martin)
Prindle 19
- 9^e Stéphane Geoffroy / Thierry Mulero
(Ctre Nautique de St-Barthélemy)
Nacra Infusion
- 10^e Yann Van Den Haute / Sylvie Pollien
(Ctre Nautique de St-Barthélemy)
Prindle 19
- 11^e Eric Pages / Christophe Van Kerreboeck
(Club Voile de St-Martin)
Hobie Cat Formule 18
- 12^e Laurent Orel / Yannick Damet
(St-Barth Yacht Club) Prindle 19
- 13^e Patrick Raffeneau / Arnaud Daniel
(Ctre Nautique de St-Barthélemy)
Prindle 19
- 14^e Rogier Brans / Carel Brouwels
Hobie Cat 21



St-Barth Cata Cup 2008



*Troisième
l'équipage Jeff Lédée-Vincent Jordil*

Organized by the St Barth Multi Hulls Association in collaboration with the CNSB, the St-Barth Cata Cup was held from November 21-23. Three days of regattas departing from St. Jean with winds of 20-25 knots and rough seas for the thirteen crews who came from all around the Caribbean. Difficult weather conditions for the different itineraries; around the island on Friday, a raid to Fourchu the next day and a 'banana' course in St. Jean Bay on Sunday. After 6 races, the competition was won by the Emmanuel Boulogne crew (F18 world champion in 2003) / Tanguy Kervyn who came especially from

France. The Guadeloupeans, Pascal Marchais/Arnaud Maurin were classed second in front of the St. Barth crew, Jeff Lédée/Vincent Jordil. The tandem Thierry Lhinares/Anabela Silva took sixth place and was the first mixed crew. A wind-surf regatta was organized on Saturday afternoon with the children of the CNSB and an Optimist competition on Sunday afternoon with the youngsters of the St-Barth Yacht Club.

The event was such a success that the next St-Barth Cata Cup will be held on November 20, 21 and 22, 2009.

Translation by Lorna

CONFORT MEDICAL

DIÉTÉTIQUE • FITNESS • BIEN-ÊTRE • RÉÉDUCATION

Compex®
Discover a better you™

Du lundi au samedi de 8h à 12h
LA POINTE GUSTAVIA
05 90 52 09 90

